

**En el Festival de las Flores de Hiroshima 2021 se emitió en línea "México Amigo ¡México es nuestro amigo! ~La historia del intercambio con la prefectura de Hiroshima~"
-Favor de revisar el vídeo (YouTube) que se envió a todos-**

El programa escénico del Festival de las Flores de Hiroshima, que suele celebrarse en el centro de la ciudad de Hiroshima del 3 al 5 de mayo, se iba a celebrar este año en el emplazamiento del antiguo Estadio Municipal de Béisbol de Hiroshima. Debido a la expansión del coronavirus, se suponía que la entrada iba a estar abierto sólo a las personas seleccionadas de antemano y transmitido por Internet (YouTube), sin embargo, dada la expansión del virus en el último momento, el festival se celebró sin público.

El martes 4 de mayo, de 12:00 a 12:30 horas presentaron el video " México Amigo ¡México es nuestro amigo! ~La historia del intercambio con la prefectura de Hiroshima~", producida por el Gobierno del Estado de Guanajuato y la División de Asuntos Internacionales de la Prefectura de Hiroshima, que incluye música de Guanajuato, un mensaje del gobernador de Guanajuato e imágenes de intercambios anteriores.

Se puede ver el vídeo (YouTube) que se presentó el día del festival.

[México Amigo ¡México es nuestro amigo!

~La historia del intercambio con la prefectura de Hiroshima~]

<https://www.youtube.com/watch?v=SjzM8QE-cqc>